

Tennis-Kids schnuppern beim TC Volmarstein

Aktion Verein trifft Schule

19.09.2013 | 16:26 Uhr



Beim Tennis-Schnuppertraining wurde nicht nur der Schläger geschwungen. Es standen auch Übungen für die Koordination auf dem Programm. Foto: Verein

Volmarstein. Die in Wetter ins Leben gerufene Aktion „Verein trifft Schule“ wurde jetzt beim TC Volmarstein mit einem Tennis-Schnuppertraining fortgesetzt.

Der Startschuss für das auch außerhalb Wetters viel beachtete Projekt „Verein trifft Schule“ fiel bereits in der vergangenen Woche. Eigentlich sollten die Kinder auch beim Tennisclub Volmarstein eine Schnupperstunde erhalten, doch wegen des schlechten Wetters vertagten sich die Teilnehmer.

Nun aber konnten die St.-Rafael-Grundschüler bei mitunter sonnigen Bedingungen auf der Anlage an der Köhlerwaldstraße die Schläger schwingen. Lutz Gebhard begrüßte als Übungsleiter des TC Volmarstein 13 von normalerweise 16 jungen Sportlern, von denen nur wenige bereits erste Tenniserfahrungen hatten. Was sich durch das 90-minütige Training am Nachmittag nun geändert hat, ehe die Schüler wieder pünktlich vom Bus abgeholt wurden.

Nach dem Leichtathletik-Auftakt am Harkortberg stellte die Tenniseinheit die zweite Station des Sportkarussells für die Zweit- bis Viertklässler dar. Laut TuS Wengerns Vorsitzendem Helge Heisters, der das Projekt in der jüngeren Vergangenheit auch in anderen Städten vorstellte, seien andere Kommunen etwa beeindruckt von der Bus-Lösung, durch die Wetters Kinder zu den Sportstätten gefahren werden können. „Woanders scheint das nicht so einfach umzusetzen zu sein“, berichtet Heisters, dass es etwa in Witten ähnliche Überlegungen gebe.